

DETERMINACIÓN DEL VALOR DE MERCADO DE LAS REMUNERACIONES **PAGADAS A ACCIONISTAS**

¿Sabías que el ajuste por el exceso del valor de mercado de las remuneraciones pagadas a accionistas debe realizarse a fin de año?



Nuestros servicios:



Revisión de documentación e información proporcionada.



Entrevistas telefónicas o virtuales para recabar más información, de ser el caso.



Análisis de las reglas para la determinación del valor de mercado de las remuneraciones, aplicables al caso



Revisión de jurisprudencia, informes de la SUNAT y doctrina aplicable al caso concreto, de corresponder.



Elaboración de informe con resulta de análisis, que podría contener alternativas de manejo, si fuesen viables, para reducir o eliminar el exceso sobre el valor de mercado, dentro del marco legal vigente.



Explicación sobre regularización del exceso de valor de mercado, de ser necesario.

Contáctanos:

